

DONACIÓN El decano de los letrados entrega 2.000 euros a cada una

Abogados solidarios con Cáritas, las Hermanas de la Cruz y Laberinto

HUELVA |El decano del Ilustre Colegio de Abogados de Huelva, Fernando Vergel, ha hecho entrega este miércoles de tres cheques solidarios por valor de 2.000 euros cada uno y que forman parte de la responsabilidad social corporativa del colegio aprobada en la asamblea del mismo con cargo a los presupuestos de 2018.

Las tres entidades seleccionadas este año para recibir la solidaridad de los abogados onubenses han sido Cáritas Diocesana, las Hermanas de la Cruz y la Fundación Laberinto.

Según ha explicado el decano del Colegio de Abogados de Huelva, Fernando Vergel, “siguiendo una tradición ya consolidada en el

colegio, cada año destinamos un porcentaje de nuestro presupuesto para colaborar con centros e instituciones que se dedican a labores solidarias” una tarea que se ha llevado a cabo en un sencillo acto dentro de las instalaciones del colegio, según ha informado el Colegio de Abogados a través de un comunicado.